

Fotografía Diagnóstica



Miasis Cutánea

ANTONIO HERNÁNDEZ TRANCOSO
Veterinario

El término miasis (del griego “Myia”: mosca) se utiliza para describir una enfermedad parasitaria producida por la presencia de estados larvarios de diversas especies de dípteros, los cuales se alimentan de tejidos vivos o muertos de cualquier animal vertebrado de sangre caliente, incluido el hombre. En nuestro entorno, *Wohlfahrtia magnifica* es la responsable del 99% de los cuadros de miasis.

En el caso que nos ocupa, se trata de una miasis cutánea situada entre la epidermis y la dermis localizada en la parte de la cruz de un perro, originada de manera secundaria a una herida en la misma región.

El tratamiento más efectivo en este tipo de afecciones pasa por la retirada física de las larvas, aplicación de tratamientos antiparasitarios específicos y la resolución de las agresiones cutáneas producidas por la colonización y migración de las larvas.

Aunque como en todas las infestaciones, la mejor forma de garantizar que no ocurra es su prevención. Para ello, resulta fundamental revisar las heridas y zonas húmedas de los animales de manera periódica y también reforzar los cuidados higiénicos y controlar las condiciones ambientales en las que viven.

